



FUNCIONARIOS DEBIERON EVACUAR A LOS PACIENTES.

Emergencia eléctrica provocó evacuación en Cefam Mellibovsky

EMERGENCIA. *Incendio afectó solo un tablero externo.*

Una evacuación preventiva de cerca de 50 personas, entre funcionarios y usuarios, se realizó la mañana de ayer en el Centro de Salud Familiar (Cesfam) Bernardo Mellibovsky de Copiapó, tras un incendio en un tablero eléctrico ubicado en la parte externa del recinto, en la intersección de Avenida Los Loros con Pablo Neruda.

Según información de la Central de Bomberos de Copiapó y Cenco Atacama, el fuego afectó solo una parte del sistema eléctrico y fue controlado rápidamente, sin personas lesionadas ni daños estructurales mayores. El protocolo de evacuación fue activado por el personal del Cesfam y contó con apoyo de Carabineros.

Desde la empresa CGE informaron que la emergencia se debió a una sobrecarga interior. "Al parecer se estuvieron realizando trabajos en el servicio, lo cual originó una sobrecarga del sistema. El uso indebido por una sobrecarga interior fue lo que provocó el sobrecalentamiento de las instalaciones", indicaron, y

añadieron que ya se coordinaron los trabajos de recambio de la estructura dañada

El director de Salud Municipal, Iván Apurahal, valoró la reacción del equipo del centro asistencial.

"La evacuación se realizó de forma expedita, priorizando la seguridad de nuestros usuarios y funcionarios. Contamos con protocolos de prevención de riesgos y desastres, lo que permitió que esto se desarrollara sin mayores complicaciones". Además, explicó que el recinto dispone de medidas para enfrentar emergencias eléctricas.

"Anteriormente hemos tenido cortes de suministro eléctrico, tanto programados como no programados. No obstante, como Municipalidad de Copiapó, contamos con planes de emergencia que incluyen el uso de grupos electrógenos que se activan en este tipo de situaciones, con el objetivo de dar continuidad a la atención de público", dijo.

La atención se retomó con normalidad a las 14:00 horas. 